

Pressebericht im INFO-Blatt  
Datum: 02.07.2008



Alpenkönig-Brot

## Trossinger Bäcker backt Brot für Mutpol-Alpentour

**TROSSINGEN/TUTTLINGEN (ez)** – Mit dem extra für diesen Anlass kreierten Alpenkönig-Brot unterstützt die Trossinger Bäckerei Link die Alpentour der Tuttlinger Jugendhilfe-Einrichtung Mutpol. Vom 7. bis zum 11. Juli möchten sechs Jungen zwischen elf und 16 Jahren mit mehreren Betreuern den Alpenhauptkamm überqueren.

Die Vorbereitungen für die Tour laufen bereits seit einem viertel Jahr. So waren die Jungs mit Gepäck auch schon im Schwarzwald und auf dem Feldberg unterwegs. Die Überquerung des Alpenhauptkamms soll eine Sponsoren-Tour für Mutpol sein. Wie Volker Schmidt, Schulleiter der Gotthilf-Vollert-Schule, einer Schule für Erziehungshilfe in Tuttlingen, verrät, kamen die Schüler auf diese Idee, weil sie sich für den Mutpol-Bau bedanken wollten. Dabei hat jeder, der mitmachen möchte, die Möglichkeit, einen oder mehrere Hö-

henmeter der Gruppe mit je einem Euro zu finanzieren. 20 Höhenmeter kosten beispielsweise 20 Euro. Der Erlös aus der Höhenmeter-Aktion kommt dann direkt der Einrichtung Mutpol zugute.

Daneben wird die Tour selbst über Paten finanziert, die mit 250 Euro jeweils die Patenschaft für einen der Jungen übernehmen und es ihm ermöglichen, überhaupt auf die Strecke zu gehen. Fünf Paten haben sich bereits gefunden, unter ihnen die Trossinger Bäckerei Link. Mit Verbandsmaterial ist inzwischen die Rathaus-Apotheke in Tuttlingen mit im Boot, die Firma Vaude aus Tettmang hat jedem der Jungen eine wasserdichte Jacke gesponsert, und eine private Gruppe hat 150 Euro für Schuhe gespendet. Neben seiner Patenschaft hat Bäckermeister Dietmar Link in den Regalen seiner Bäckereien jetzt auch noch das Alpenkönig-Brot, von dessen Erlös je zehn Cent in die Alpentour fließen. "Als ich von der Aktion erfuhr,

wusste ich, dass ich dabei bin", erzählt Link. "Und als Bäcker bin ich kreativ. Da fällt mir immer was ein." Eingefallen ist ihm das Alpenkönig-Brot mit Hafer und Löwenzahn, für das er bei der jüngsten Brotprüfung bereits eine Goldmedaille gewonnen hat. Er beschreibt es als ein kräftiges Brot, das auch noch nach einer Woche verzehrfrisch sei. Damit ist es auch ein Brot, das sich als Rucksack-Vesper für die Alpenkönige von Mutpol eignet. Die Tour führt vom Oberalppass in der Zentralschweiz entlang des Maighelstals über den Passo Bornengo ins Tessin.

**INFO** Wer die Alpentour als Pate unterstützen möchte, meldet sich bei Mutpol, Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen, Im Steininger Tal, 78532 Tuttlingen, Telefon 07461/1706-0. Wer Höhenmeter sponsern will, spendet auf das Spendenkonto 392990, Kreissparkasse Tuttlingen, BLZ 643 500 70, Stichwort "Höhenmeter".



BU: Unterstützt aus einem Teil der Erlöse des Alpenkönig-Brots der Trossinger Bäckerei Link gehen Kinder der Tuttlinger Einrichtung Mutpol vom 7. bis 11. Juli eine Alpentour an. Neben den Kindern stehen auf dem Bild von links: Volker Schmidt, Leiter der Gotthilf-Vollert-Schule, Heilpädagogin Rénee Drossard, Lehrer Clemens Maier, Bäckermeister Dietmar Link und Familienhelferin Heidi Zimmermann. Foto: Eric Zerm